

EL AÑO DE LA EXCELENCIA

CIRCULAR 001 - 2024

El LICEO SAN BASILIO MAGNO, sus directivos, administrativos, docentes y personal de apoyo les presentamos un fraternal saludo de bienvenida a este nuevo año escolar que sin duda será un reto para todos, pues el objetivo es lograr en nuestros estudiantes el amor por el aprendizaje en un ambiente de felicidad. Nuestra propuesta es conformar un gran equipo integrado por estudiantes-padres de familia y colegio, para que todos trabajemos y caminemos en el mismo sentido en busca de la mejor calidad en la formación de verdaderos seres humanos capaces de servir a la familia y a la sociedad. Nuestro objetivo no es solamente la transmisión de conocimientos, nuestro objetivo es la formación de niñas, niños y jóvenes felices, entendiéndose que si cada uno de nosotros cumple la parte que le corresponde, no habrá lugar a inconformidades. VAMOS TODOS POR EL LOGRO DE LA EXCELENCIA.

Para este año y como les ha sido informado en circular a padres de familia antiguos o en entrevista a los padres de familia nuevos, hemos realizado cambios que deben redundar en el plan de mejora que nos hemos trazado:

Horario:

El horario de ingreso de los estudiantes de primaria y bachillerato es a las 6.30 am y la salida a las 3.15 pm. A las 6:45 se inicia la primera hora de clase y es muy importante que los estudiantes aprovechen al máximo cada hora de clase si pretendemos lograr los objetivos propuestos.

El horario para los pequeñitos de preescolar es más flexible, pero igual estaremos recibiéndolos a las 6.30 ó 7.30 y la salida podrá ser a la 1 pm o 3:15 pm, dependiendo de la conveniencia de cada familia.

El uniforme continúa como fue aprobado por el consejo directivo, es decir, sudadera con la camiseta institucional para todos los días de la semana.

Presentación personal: es muy importante velar por la imagen tanto de la persona como de la institución, es por eso que con la firma de la matrícula se acepta el manual de convivencia o reglamento. Los estudiantes no pueden portar piercing, los aretes de las niñas deben ser discretos, los caballeros deben venir peluqueados, las uñas deben estar cortas y limpias y sin esmaltes de colores. El uniforme se debe portar bien puesto, el pantalón de la sudadera no es entubado, no se deben traer prendas diferentes al uniforme. Para los días fríos se podrá usar una camiseta o buso blanco debajo de la camiseta del uniforme, esta no podrá tener capota ya que la chaqueta de la sudadera la tiene. Para los estudiantes de la PROM 2024 el uso de su chaqueta no es excusa para no portar el uniforme. Las niñas deben tener siempre sus uñas limpias bien presentadas y con esmaltes claros.

Recuerden que el uniforme y la presentación personal son identidad de nuestro colegio que debemos conservar y proyectar de la mejor manera.

Vocabulario: es muy importante que desde casa practiquemos un vocabulario adecuado, respetuoso, sin grosería ni vulgaridad y menos que sea utilizado para maltratar a cualquier otra persona.

Nuestro colegio se distingue por una formación en principios y valores, estos no se enseñan ni se aprenden en el colegio, estos son inculcados en casa y nosotros como institución educativa lo que hacemos es ayudar a reforzar lo que en casa se transmite. No permitamos que nuestros hijos sean víctimas ni victimarios en bullying o matoneo. Estas conductas afectan la salud mental, emocional y deterioran la autoestima de las personas. Estas conductas no están permitidas y entre todos debemos velar por el respeto y aceptación de la diferencia. Recordemos que no todos somos iguales.

El uso de las redes sociales está terminantemente prohibido para los estudiantes, es obligación de los padres de familia velar porque sus hijos no abran este tipo de aplicaciones que son causa de muchos conflictos en nuestra sociedad y ponen en peligro a nuestros estudiantes. Para comunicarse entre ellos los invitamos a utilizar la plataforma sistema saberes.

Uso del celular: en el liceo está terminantemente prohibido el uso del celular y es causal de decomiso con las consecuencias que ello conlleva. Si un profesor programa una clase o actividad con el uso de este dispositivo, se informará anticipadamente para tener la autorización correspondiente.

Seguridad: todos somos conscientes del alto grado de inseguridad que se presenta en Bogotá, por lo tanto, es importante el seguimiento de la familia a los hijos a la hora de salida del colegio. Los estudiantes que se van solos con autorización de los padres deben salir directo del colegio a la casa, no llevar objetos de valor y menos exhibiéndolos poniéndose en riesgo.

Pagos: realizar los pagos oportunos del servicio educativo permite a la institución cumplir con sus obligaciones. Recuerden que las pensiones se pagan durante los 10 primeros días de cada mes, a partir del día 11 se debe cancelar la cuota de extemporaneidad o cuota de apremio. Es muy importante tener en cuenta que quienes recibieron subsidio por congelación de pensión o descuento especial otorgado por cualquier motivo, este subsidio se pierde si no se realiza el pago entre el 1 y el 10 de cada mes, en ese caso deberá cancelar el valor aprobado para el grado correspondiente mas la cuota de extemporaneidad.

Cualquier inquietud o duda estaremos atentos a resolverla a través de nuestra plataforma saberes. El trabajo en equipo redundará en la mejor calidad de educación en un ambiente de armonía para nuestros estudiantes.

GRACIAS POR HACER PARTE DE LA FAMILIA BASILISTA